

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 180

Le 18 août 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
ANNONCE UNE NOMINATION AU COMITÉ NATIONAL CANADIEN  
DE LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE AVEC LA RÉGION  
DU PACIFIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'annoncer la nomination du Professeur Balbir Singh Sahni au Comité national canadien de la coopération économique avec la région du Pacifique.

Actuellement président du Département d'économie à l'Université Concordia de Montréal, le Professeur Sahni, qui a fait ses études en Inde et aux États-Unis, a publié plusieurs ouvrages sur les finances publiques et le développement économique.

Selon M. Clark, le Professeur Sahni ajoutera "une dimension précieuse aux travaux du Comité national" étant donné son expérience et ses compétences.

Établi en 1985, le Comité national canadien de la coopération économique avec la région du Pacifique est composé de représentants du milieu universitaire, du milieu des affaires et du gouvernement et a pour tâche d'accroître les liens du Canada dans la région du Pacifique. Il organise, à cette fin, la participation canadienne à la Pacific Economic Cooperation Conference (PECC).

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada